

Ressort: Sport

Gomez: Entscheidung von Löw schmerzt

Florenz, 08.05.2014, 14:52 Uhr

GDN - Der Stürmer Mario Gomez hat sich nach seiner Nicht-Berücksichtigung für die Fußball-WM in Brasilien naturgemäß enttäuscht gezeigt: "Ein Anruf vom Trainer, der schmerzt. Bis zuletzt habe ich daran geglaubt, rechtzeitig fit zu werden", schrieb der Torjäger nach der Bekanntgabe des erweiterten WM-Kaders der DFB-Elf auf seiner Facebook-Seite.

"Aber leider haben mich die Verletzungen in diesem Fußballjahr immer wieder zu sehr zurückgeworfen und am Ende hat es nicht gereicht - die hässlichste Saison meiner Karriere endet mit einem weiteren Rückschlag." Seine knapp sieben Monate währenden Knieverletzungen hätten einfach zu lange gedauert. "Das ärgert mich unendlich", so der Stürmer, der derzeit beim AC Florenz unter Vertrag steht, weiter. Löw hatte im Sturm neben Miroslav Klose auch Kevin Volland nominiert.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-34252/gomez-entscheidung-von-loew-schmerzt.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com